
Un trottoir de la ville israélienne de Sdérot montre les horreurs du massacre perpétré par le Hamas le 7 octobre. [OREN
ZIV/AFP VIA GETTY IMAGES]

Un signe de pire à venir
Et de la bien meilleure nouvelle qui s’ensuit !

Gerald Flurry
30/01/2024

Considérez attentivement la méchanceté inhumaine perpétrée par le Hamas lors de son attaque contre Israël en octobre. Ces
bêtes sauvages ont cherché à terrifier, kidnapper, torturer, violer et assassiner autant de Juifs que possible. Ils ont abattu
sans distinction des jeunes en fuite, pris des civils innocents en otage, tué des enfants devant leurs propres parents et des
parents devant leurs propres enfants, brûlé vives des familles entières dans leurs maisons, coupé des bébés hors du ventre
de mères enceintes, décapité des enfants en bas âge et commis d’autres atrocités répugnantes.

Ensuite, ils se sont vantés de leur méchanceté. Ils ont téléchargé des vidéos explicites sur les réseaux sociaux. Ils ont diffusé
ces images horribles le plus largement possible.
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Il s’agit d’actions démoniaques. Elles sont inspirées par Satan le diable, qui déteste les êtres humains, et en particulier les
Juifs. C’est une affirmation audacieuse, mais vous pouvez le prouver à partir de votre Bible (lisez notre article « L’unique
minorité que la société aime haïr » sur latrompette.fr pour en savoir plus).

Il est important de le réaliser, sinon vous ne saisirez pas la signification de ce qui s’est passé dans l’État juif d’Israël.

Ce cauchemar est une préfiguration et un signe d’une période de souffrances sans précédent qui, selon la prophétie,
s’abattra très bientôt sur le monde entier !

Cette guerre qui a soudainement assailli l’État juif devrait attirer l’attention de tous les peuples. C’est un avertissement
clignotant rouge qui montre à quel point des événements catastrophiques et dévastateurs sont sur le point de submerger nos
vies.

Heureusement, cette dévastation précède une espérance glorieuse inimaginable.
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La Grande Tribulation
Jésus-Christ a spécifiquement mis en garde concernant les signes de la fin de cette époque. Vous pouvez lire Son importante
prophétie dans Matthieu 24, Marc 13 et Luc 21.

Lorsque Ses disciples l’ont interrogé sur ces signes, Il a d’abord parlé de tromperies religieuses, puis de « guerres et de bruits
de guerres » ; Il a mis en garde contre « les famines, les pestes et les tremblements de terre » et a déclaré : « Tout cela ne
sera que le commencement des douleurs » (Matthieu 24 : 3-8). Ces signes sont visibles depuis de nombreuses années, voire
des décennies. Mais nous pouvons nous attendre à ce qu’ils s’intensifient.

Le signe suivant, cependant, est plus spécifique. Le Christ a parlé du véritable évangile « prêché dans le monde entier, pour
servir de témoignage à toutes les nations. Alors viendra la fin » (verset 14). Ce signe de la fin s’est déjà produit—il a été
accompli par un homme nommé Herbert W. Armstrong (demandez un exemplaire gratuit de notre brochure Un signe
essentiel du temps de la fin. Cela place cette prophétie de Jésus-Christ dans le contexte des événements mondiaux
d’aujourd’hui.

Quel est donc l’événement suivant qui marquera la fin de cet âge ? « C’est pourquoi, lorsque vous verrez l’abomination de la
désolation, dont a parlé le prophète Daniel, établie en lieu saint, —que celui qui lit fasse attention !— » (verset 15). Le récit de
Luc décrit cette « abomination de la désolation [...] en lieu saint » comme étant « Jérusalem investie par des armées »
(Luc 21 : 20). Et le Christ a dit que lorsque vous verrez cela, « sachez alors que sa désolation est proche ».

Nous devons surveiller Jérusalem ! Cette ville est une poudrière, et c’est là que sera allumée l’étincelle qui déclenchera une
série d’événements conduisant directement à la fin de la civilisation telle que nous la connaissons ! De nombreuses
prophéties le montrent.

Les violences qui se sont déroulées en Israël le 7 octobre dernier laissent présager une explosion de volatilité et de violence
qui conduira à l’encerclement de la ville sainte par ces armées.

Vous devez connaître ces armées. Que celui qui lit fasse attention ! Cet événement est un signe urgent pour que les gens
fuient (Matthieu 24 : 16-20)—parce que la pire souffrance de l’histoire de l’humanité est sur le point de commencer ! « Car
alors, la détresse sera si grande qu’il n’y en a point eu de pareille depuis le commencement du monde jusqu’à présent, et qu’il
n’y en aura jamais » (verset 21).

La grande tribulation sera une expression de la grande colère du diable, sachant qu’il a peu de temps (Apocalypse 12 : 12).
Dieu ne lui permettra pas de poursuivre son règne maléfique plus longtemps.

Lorsque vous voyez ce que les bouchers du Hamas font aux Juifs, vous voyez une image terrifiante de la férocité de la haine
de Satan !

D’autres prophéties montrent que cette « grande tribulation » punit particulièrement les nations de l’Israël moderne—l’État juif,
les États-Unis et la Grande-Bretagne surtout. (Prouvez l’identité biblique de ces nations en demandant votre exemplaire
gratuit de Les Anglo-Saxons selon la prophétie). Ces nations sont sur le point de tomber ! Et aucun autre peuple ne subira un
traitement pire. Même la période précédant cette Tribulation est une période épouvantable, horrible.

La tragédie d’aujourd’hui en Israël n’est qu’un avant-goût de la Grande Tribulation. Ce n’est qu’une seule gorgée d’une coupe
très amère. Les événements sont sur le point d’empirer considérablement.

Les temps des nations
Apocalypse 11 : 2 dit que la ville de Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations pendant 42 mois—3½ ans. Dans le récit
de Luc sur la prophétie de la montagne des oliviers, le Christ dit que les habitants de Jérusalem « tomberont sous le tranchant
de l’épée, ils seront emmenés captifs parmi toutes les nations, et Jérusalem sera foulée aux pieds par les nations, jusqu’à ce
que les temps des nations soient accomplies » (Luc 21 : 24).

L’expression « les temps des nations » est très révélatrice. Qui sont les nations ? Nous devons le savoir afin d’être attentifs au
signe que le Christ nous a donné. Aujourd’hui, ce mot est utilisé pour désigner tous les non-Juifs. Mais en réalité, il s’agit des
non israélites, et les Israélites incluent les États-Unis et la Grande-Bretagne.

Le Christ prophétisait une époque où l’ère de la domination britannique et américaine dans le monde prendrait fin—et serait
remplacée par une période où les puissances des nations déclencheraient un cauchemar sans précédent !

J’ai parlé de cette prophétie dans l’article de fond du mois dernier intitulé « Des dirigeants mondiaux qui n’ont plus d’esprit
humain ». Je vous invite à lire cet article. Les événements en Israël illustrent de manière saisissante ce dont je parlais. Ils
nous montrent que les gens peuvent avoir le cœur d’une bête ! Quel genre d’esprit peut ordonner et commettre une telle
boucherie meurtrière ?

La capacité de l’homme à faire le mal a été pleinement exposée dans les villes juives bordant Gaza. Pourtant, l’esprit du mal
existe bien au-delà de Gaza et de ces villes endeuillées. Et il y a une raison précise pour laquelle il vise les nations d’Israël,
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l’État juif et Jérusalem.

Comme je l’ai écrit dans cet article, nous sommes déjà profondément entrés dans les temps des nations. Le temps des
puissances israélites est révolu ! La sauvagerie démoniaque dont le monde vient d’être témoin de la part du Hamas n’est
qu’un avant-goût des souffrances inimaginables qui vont bientôt submerger Israël, les États-Unis, la Grande-Bretagne et le
monde entier.

Ne vous laissez pas endormir par le fait que ces événements se déroulent à l’autre bout du monde. Tout d’abord, ils se
produisent dans la partie la plus importante du monde—une partie que le Christ nous a spécifiquement avertis de surveiller en
préparation du Second avènement.

Mais en outre, la prophétie biblique utilise aussi Jérusalem, la capitale de l’ancien Israël, pour représenter toutes les nations
modernes d’Israël, en particulier les Américains et les Britanniques.

Cela signifie que ces terribles violences vont EFFECTIVEMENT se propager de manière spectaculaire—et qu’elles vont BEL
ET BIEN vous affecter.

Briser la fraternité
La prophétie nous éclaire profondément sur de nombreuses dimensions de ces événements en Israël. Examinons-en
quelques-unes.

Tout d’abord, il convient de regarder de près le rôle joué par les États-Unis. Bien qu’il y eût au départ un soutien fort de la part
de Washington, les dirigeants américains sont très hostiles à Israël. Cela a commencé sous la présidence de Barack Obama
et se poursuit sous celle de Joe Biden, qui ne fait qu’exécuter les politiques d’Obama (article, page 6). Chaque fois qu’il en a
eu l’occasion, Obama a affaibli Israël et donné du pouvoir à son plus féroce ennemi, l’Iran ! En ce sens, Barack Obama est
responsable de l’horrible barbarie de l’Iran et du Hamas.

C’est pourquoi, dans le numéro de septembre 2022 de la Trompette, j’ai publié un article intitulé « Les gouvernements de la
Grande-Bretagne et de Juda tombent—l’Amérique ensuite ? » J’y écrivais : « Dès l’investiture de Joe Biden, j’ai prédit que
nous aurons davantage d’attaques terroristes palestiniennes en Israël en raison du changement de leadership. C’est
exactement ce qui a commencé à se produire. N’importe qui devrait être capable de reconnaître pourquoi ! » Si vous avez
l’habitude de lire la Trompette, vous comprenez comment la prophétie biblique a éclairé cette prédiction.

Ces groupes terroristes voient bien qu’Israël n’a pas le soutien de l’Amérique. Une puissante variante de gauchisme radical et
de communisme a infecté la classe dirigeante américaine—de même qu’une haine manifeste pour l’État juif !

La rupture entre l’Amérique et Israël est très dangereuse, surtout pour les Juifs. Zacharie 11 : 14 prophétise qu’au temps de la
fin, Dieu va « rompre la fraternité entre Juda et Israël ». Juda est le terme prophétique désignant l’État juif, puisque Juda est
l’ancien ancêtre du peuple juif. Israël était l’ancien patriarche de Juda et de onze autres tribus, dont l’une est devenue les
États-Unis. Ce verset de Zacharie pourrait donc être une prévision spécifique d’une séparation entre ces deux pays qui
laissera Juda dangereusement seul.

L’Iran et le Hamas exploitent la division des relations entre les États-Unis et Israël. Plus l’État juif est isolé, plus ses ennemis
s’enhardissent. Israël est un petit pays dans un monde très hostile. Il a désespérément besoin d’alliés. Alors que l’Amérique
se désintéresse de lui, il cherche activement d’autres solutions.

Cela fait penser à d'autres prophéties bibliques.

La plaie d’Israël
Le livre d’Osée est également une prophétie pour ce temps de la fin. Remarquez cette prévision spécifique concernant l’État
juif moderne : « Éphraïm voit son mal, et Juda ses plaies [ou « sa plaie » selon la traduction King James] ; Éphraïm se rend
en Assyrie, et s’adresse au roi Jareb ; mais ce roi ne pourra ni vous guérir, ni porter remède à vos plaies » (Osée 5 : 13).
Comme je l’explique dans ma brochure Jérusalem selon la prophétie (gratuite sur demande), l’hébreu original révèle ici
qu’Éphraïm (le nom prophétique de la Grande-Bretagne d’aujourd’hui) et l’État juif cherchent de l’aide auprès de l’Assyrie,
l’Allemagne d’aujourd’hui.

Il est prophétisé ici que les Juifs reconnaîtront une plaie profonde dans leur corps politique. J’écris depuis plus de 20 ans que
cette plaie représente le processus de paix au Moyen-Orient, par lequel Israël a cédé ses propres terres dans le vain espoir
d’apaiser ses ennemis.

En 2005, le Premier ministre israélien Ariel Sharon a évacué unilatéralement la bande de Gaza. On espérait que la remise de
ce territoire aux Palestiniens réduirait leur haine à l’égard d’Israël. Au lieu de cela, l’Iran, par l’intermédiaire d’un groupe
terroriste appelé Hamas—fondé en 1987 dans le but exprès de détruire Israël—est rapidement devenu le dirigeant de facto de
la bande de Gaza. Et ils ont considéré l’évacuation d’Israël comme un triomphe !

« Maintenant, après la victoire dans la bande de Gaza, nous allons transférer la lutte en Cisjordanie et plus tard à
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Jérusalem », a déclaré le chef du Hamas à Gaza, Mahmoud Zahar, en 2005. « Ni la libération de la bande de Gaza, ni celle
de la Cisjordanie, ni même celle de Jérusalem ne nous suffiront. Le Hamas poursuivra la lutte armée jusqu’à la libération de
toutes nos terres. Nous ne reconnaissons pas l’État d’Israël ou son droit de détenir un centimètre de la Palestine. La Palestine
est une terre islamique appartenant à tous les musulmans » (Jerusalem Post, 17 août 2005).

En peu de temps, le Hamas a jeté ses rivaux palestiniens du haut des toits ! Depuis lors, ces brutes sont restées attachées à
leur radicalisme et à leur haine. Aujourd’hui, le monde a vu le Hamas se tremper lui-même et les corps juifs d’hommes, de
femmes, d’enfants et de bébés dans le sang ! Le massacre de 1 400 Israéliens en une seule attaque planifiée et lancée
depuis Gaza est la preuve amère de la blessure qu'a été ce « processus de paix » grotesque !

Sur la base de la prophétie d'Osée selon laquelle Israël se tournerait vers l'Allemagne pour soulager sa « blessure »,
j'observe depuis des années que les relations entre Israël et l'Allemagne se développent. C'est ce qui s'est produit ces
dernières années, et cela s'est manifesté immédiatement après la récente attaque du Hamas. Immédiatement après, le
gouvernement allemand a manifesté sa solidarité avec Israël en illuminant la porte de Brandebourg avec le drapeau israélien.
Les dirigeants allemands se sont engagés à soutenir fermement Israël. En revanche, le président Biden est resté
pratiquement silencieux pendant quelques jours et, lorsqu'il s'est exprimé, il a sermonné Israël pour qu'il fasse preuve de
retenue et respecte les « lois de la guerre » dans sa réponse militaire au Hamas.

Bien entendu, l'Allemagne a été à l'origine des pires persécutions contre les Juifs dans l'histoire moderne. Les dirigeants juifs
pensent que les dirigeants allemands se sentent particulièrement responsables de la protection de l'État d'Israël en raison de
ce passé honteux. Mais là encore, les prophéties bibliques nous éclairent sur ce qui se passera réellement. Nous devons
surveiller de très près les relations entre Israël et l’Allemagne. N'oubliez pas que plus ces deux nations se rapprochent, plus
nous nous rapprochons de la Tribulation.

Avant de nous pencher sur davantage de prophéties, nous devons toutefois prendre un peu de recul et examiner une
question plus générale.

Pourquoi Dieu permettrait-Il cela ?

En voyant la brutalité que le Hamas a infligée aux Juifs, on peut se poser la question : Pourquoi Dieu permettrait-Il un mal
aussi indicible ? C’est une question essentielle que presque personne ne pose après cette horrible tragédie : pourquoi Dieu a-
t-Il permis cela ?

Dieu est consterné par une telle violence. Il est un Dieu d’amour, qui veut sauver tous les hommes et les amener à la
connaissance de la vérité (1 Jean 4 : 8 ; 1 Timothée 2 : 4). Dans Ézéchiel 33 : 11, Il dit qu’Il ne prend pas plaisir à la mort des
méchants, et encore moins à celle d’enfants innocents et de nourrissons !

Si vous croyez la Bible, alors vous devez tenir compte du fait que Dieu a permis cela pour une raison importante. Et Il
permettra les événements encore pires de la Grande Tribulation pour une raison importante !

Dans ce verset d’Ézéchiel, Dieu dit : « Ce que je désire, ce n’est pas que le méchant meure, c’est qu’il change de conduite et
qu’il vive. REVENEZ, REVENEZ de votre mauvaise voie ; et pourquoi mourriez-vous, maison d’Israël ? »

En permettant à ces brutes inspirés par Satan d’infiltrer l’État juif aujourd’hui, Dieu tente d’attirer l’attention du peuple juif et
même du reste du monde ! Il nous montre la vraie nature de la haine et du mal qui existent dans le monde de Satan. Il nous
montre que nous avons besoin de Sa protection ! Et Il expose le fait que les Juifs n’ont pas cette protection aujourd’hui.

Pourquoi ne l’ont-ils pas ? À cause du péché.

C’est un message très impopulaire. Mais c’est la vérité, énoncée à maintes reprises dans la Bible. Lisez Lévitique 26, où Dieu
dit que si nous Lui obéissons, Il nous donnera la paix et la sécurité, tiendra nos ennemis en échec et nous donnera des
victoires. Mais si nous nous rebellons contre Lui, « j’enverrai sur vous la terreur », dit-Il ; « je tournerai ma face contre vous, et
vous serez battus devant vos ennemis » (versets 16-17).

Lorsque nous subissons des malédictions comme Israël aujourd’hui, ne devrions-nous pas être prêts à examiner pourquoi
Dieu a retiré Sa protection ?

En abordant cette question, je ne pointe pas du doigt les Israéliens, pas plus que les Américains. Nous subissons les mêmes
malédictions dans ce pays—pour les mêmes raisons et même pire !

Péchés nationaux
Nos peuples se sont éloignés de Dieu. Nous nous sommes détournés de Ses lois et l’avons exclu de notre éducation, de
notre politique et de notre discours public. L’infiltration de la pensée gauchiste, socialiste et communiste dans nos nations est
une malédiction qui provoque d’horribles divisions politiques. Comme l’Amérique, Israël a développé un « État profond » bien
implanté, dont les idées destructrices sabotent la nation. Depuis des années, les services de renseignement israéliens
s’efforcent de faire tomber Benjamin Netanyahou. Dans quelle mesure cela a-t-il contribué à la dégradation de la sécurité qui
a permis au Hamas d’attaquer si efficacement ? (encadré, page 10). Ces gens sont en train de renverser l’État de droit ! Leur
esprit est éloigné de Dieu et infecté par une idéologie satanique. Le fait qu’ils soient devenus si influents montre également
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les effets du péché national.

Face à une telle tragédie, vers qui Israël se tourne-t-il pour demander de l’aide ? Leur propre Bible montre à plusieurs reprises
que Dieu veut être notre refuge et notre aide dans les moments difficiles. Il veut que nous nous tournions vers Lui et que nous
Lui fassions confiance ! Mais Israël se tourne plutôt vers l’homme, qui est instable—même vers ceux qui ont prouvé qu’ils
n’avaient pas les intérêts d’Israël à cœur. En fait, le Hamas est financé en partie par l’Amérique et l’Allemagne ! Israël peut-il
vraiment faire confiance à ces nations ?

Une autre malédiction énumérée dans Lévitique 26 est que notre « force s’épuisera inutilement » (verset 20). Alors qu’Israël
épuise ses forces en représailles contre le Hamas, souvenez-vous de ce verset. Ces efforts résoudront-ils réellement le
problème du terrorisme islamiste ?

Le Hamas est un culte de la mort. Ils veulent qu’Israël tue des Palestiniens afin de retourner encore plus l’opinion mondiale
contre Israël. Et malheureusement, chaque fois qu’Israël tente de se défendre, c’est exactement ce qui se produit. La réponse
d’Israël à Gaza ne manquera pas d’attiser encore plus la haine des nations à l’égard d’Israël. Mais surtout, en frappant le
Hamas, on ne s’attaque pas à la racine du problème. Le Hamas est parrainé par l’Iran, la « tête » du serpent terroriste.

Israël—tout comme l’Amérique et la Grande-Bretagne—reconnaîtra-t-il que nos nations sont maudites ?

L’obéissance à Dieu apporte des bénédictions—la rébellion apporte des malédictions. Malheureusement, nos peuples sont
saturés de péchés pour lesquels nous souffrons. Nous sommes devenus des sociétés matérialistes et mondaines qui tolèrent
et encouragent le mensonge, l’idolâtrie, la sensualité, la fornication, l’adultère, l’homosexualité et bien d’autres péchés. Nos
familles sont fracturées. Les rues de nos villes—même celles de Tel Aviv et Jérusalem—accueillent des parades de « fierté »
lgbtq ; nos lieux publics célèbrent et encouragent le transgenrisme. Ce que les monstres du Hamas ont fait à d’innocents
enfants israéliens est horrible—mais aux yeux de Dieu, est-ce pire que la saleté morale que nous imposons à toute une
génération de jeunes ?

Les terroristes du Hamas ont choisi de lancer leur attaque non seulement lors d’un Sabbat hebdomadaire, mais aussi lors
d’un jour saint annuel que de nombreux Israéliens observent. Ce jour est appelé « le huitième jour » dans Lévitique 23 : 36,
immédiatement après la fête des Tabernacles qui dure sept jours. Ce jour est merveilleusement positif, festif et sacré. Jésus-
Christ l’a également célébré ; il est appelé « le dernier jour, le grand jour de la fête » (Jean 7 : 37). Il est également
commémoré par les chrétiens qui croient en la Bible au sein de la vraie Église de Dieu.

L’une des premières cibles du Hamas a été un festival de musique qui avait duré toute la nuit, connu sous le nom
d’« événement de transe psychédélique », juste de l’autre côté de la frontière de Gaza. Cette activité trouve son origine dans
le mouvement hippie des années 1960, connu pour son mode de vie immoral. De telles activités indécentes sont courantes en
Israël aujourd’hui. S’agit-il d’un événement approprié à tenir, en particulier lors d’un jour saint ?

Je ne veux pas dire que quelqu’un méritait la brutalité démoniaque infligée par le Hamas. Personne ne le mérite ! Mais ces
jeunes gens ne bénéficiaient certainement pas de la protection de Dieu. Ils s’amusaient le jour du sabbat, un jour sacré qu’ils
devraient respecter ! Le Hamas en a fait sa proie, motivé par Satan le diable.

Cet événement ne devrait-il pas nous inciter à un examen de conscience honnête ? Ne devrions-nous pas être prêts à
apporter des changements dans notre vie ? 2 Pierre 3 : 9 dit que Dieu « ne veut pas qu’aucun périsse, mais voulant que tous
arrivent à la repentance. » Si nous voulons éviter de périr éternellement, nous devons nous tourner vers Dieu et nous
repentir !

Comme je vais vous le montrer, la signification spirituelle profonde du jour saint sur lequel s’est produit cet attentat est pleine
d’espoir ! Si vous la comprenez, vous vous rendez compte qu’elle contient la solution à des horreurs telles que celles qu’Israël
vient de subir. Peut-être Dieu a-t-Il permis que cela se produise ce jour-là spécifiquement pour nous montrer que la réponse
inspirante aux problèmes sanglants de ce monde se trouve juste sous nos yeux, si seulement nous Le cherchons !

L'élément déclencheur de la guerre mondiale
Voyons maintenant ce que la prophétie nous dit que nous pouvons nous attendre à voir se produire en Israël, et plus
particulièrement à Jérusalem, dans les temps à venir.

Zacharie 14 est un chapitre prophétique crucial. Il commence par « Voici, le jour de l’Éternel arrive… ». Le « jour de l’Eternel »
est le nom prophétique de la dernière année du règne de l’homme sur la Terre. La prophétie montre que ce « jour » se
termine par l’événement le plus exaltant de l’histoire : le Second avènement de Jésus-Christ. C’est donc à cela que la
prophétie de Zacharie fait allusion.

Le verset 1 se poursuit ainsi : « Et tes dépouilles seront partagées au milieu de toi. Je rassemblerai toutes les nations pour
qu’elles attaquent Jérusalem ; la ville sera prise, les maisons seront pillées, et les femmes violées ; la moitié de la ville ira en
captivité, mais le reste du peuple ne sera pas exterminé de la ville » (versets 1-2).

Il s’agit d’une crise majeure sur le point d’arriver à Israël : la moitié de Jérusalem va aller en captivité à la suite d’une sorte de
soulèvement palestinien. Ce passage place ce conflit au sujet de Jérusalem dans le même contexte que le Jour de l’Éternel !
En effet, lorsque la moitié de Jérusalem tombera en captivité, cette crise déclenchera une série d’événements qui mèneront
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directement au retour du Christ ! La chute de la moitié de Jérusalem est comme le premier domino à tomber, menant au
Second avènement.

Souvenez-vous de l’avertissement du Christ concernant « l’abomination de la désolation »—selon la traduction Darby,
« Jérusalem environnée d'armées ». Plusieurs prophéties montrent qu’il s’agira d’armées européennes— dirigées par
l’Allemagne.

En mettant ensemble toutes ces prophéties, on obtient l’image d’un Israël submergé par une convulsion de violence à
Jérusalem et réclamant l’intervention d’une Europe dirigée par l’Allemagne.

Dans cette même série d’événements, Daniel 11 : 40-41 montre cette force européenne redoutable—appelée « le roi du
septentrion »—lançant une violente offensive éclair contre l’Iran—l’argentier du Hamas—et ses alliés et mandataires
terroristes. La menace islamique extrémiste sera enfin confrontée de force !

Tout porte à croire que les Juifs inviteront alors ces armées victorieuses dans leur capitale en tant que force de maintien de la
paix.

Ici, l’avertissement que Dieu donne dans la prophétie est d’une grande valeur. Vous pouvez le lire dans la prophétie du temps
de la fin d’Ézéchiel 23. Elle décrit avec des détails épouvantables les Juifs adulant leur ancien ennemi juré, et les Allemands
qui réagissent d’une manière terrifiante : en se retournant contre les Juifs dans une dangereuse trahison ! « Ils marchent
contre toi avec des armes, des chars et des roues, et une multitude de peuple ; avec le grand bouclier et le petit bouclier, avec
les casques, ils s’avancent de toutes parts contre toi [...] et ils te jugeront selon leurs lois » (verset 24).

Cette trahison stupéfiante vous donne une idée de l’échelle et de l’ampleur des souffrances et des effusions de sang au cours
de la « Grande Tribulation » et des « temps des nations » dont Jésus-Christ a parlé. Ce n’est qu’une première campagne
dans ce qui deviendra rapidement une guerre nucléaire mondiale à grande échelle !

Ces prophéties sont inquiétantes à envisager, mais il est essentiel d’en être conscient lorsque nous observons les
événements mondiaux, en particulier en Israël. Aussi sévères soient-elles, n’oubliez jamais le contexte : cette explosion de
violence et de guerre est l’un des plus grands signes que Jésus-Christ a donné de Son retour imminent ! Les ténèbres et le
mal qui sont sur le point de submerger le monde annoncent les nouvelles les plus merveilleuses de l’histoire de l’humanité !

Le Dernier Grand Jour
Chez les ennemis du peuple israélite, il semble y avoir un thème macabre tout au long de l’histoire. Lorsque les anciens
Israélites étaient réduits en esclavage en Égypte, le pharaon a ordonné le massacre de leurs fils nouveau-nés (Exode 1 : 16).
À l’époque de Jésus-Christ, le roi Hérode a assassiné les nourrissons (Matthieu 2 : 16-18). Le Psaume 137 est la prophétie
effrayante d’une époque future, lorsque les peuples d’Amérique, de Grande-Bretagne et de Juda seront en captivité, et que
les armées européennes tueront leurs petits (versets 8-9).

C’est ce même esprit haineux et satanique qui est à l’origine de la dernière attaque contre Israël. Les terroristes du Hamas
semblaient prendre un plaisir particulier à s’en prendre aux enfants, les plus impuissants et les plus innocents des Juifs. Cela
rappelle ces horribles exemples bibliques. « On a entendu des cris à Rama, des pleurs et de grandes lamentations : Rachel
pleure ses enfants, et n’a pas voulu être consolée, parce qu’ils ne sont plus » (Matthieu 2 : 18).

Heureusement, Dieu a un plan pour ramener ces enfants à la vie et leur donner la possibilité de grandir dans un monde sans
terrorisme ni violence !

Cette vision s’inscrit dans le cadre de la célébration juive annuelle au cours de laquelle le Hamas a lancé son massacre en
Terre sainte. Après les sept jours de Souccot, les Juifs célèbrent Chemini Atseret, ainsi qu’une fête appelée Sim’hat Torah.
Cette célébration conclut notamment leur cycle annuel de lectures publiques de la Torah.

La pleine signification de ce jour et même de ces écrits est quelque chose que même le peuple juif ne comprend pas. La
véritable paix est liée à la Torah et au reste de la loi de Dieu ! Sim’hat Torah signifie « se réjouir avec la Torah ». Même les
Juifs religieux ne comprennent pas à quel point la loi de Dieu change et changera le monde.

Ce jour saint, le Dernier Grand Jour, symbolise non seulement la loi de Dieu et le chemin vers la paix, mais aussi le moment
où la loi et le gouvernement de Dieu auront été établis sur Terre et où les morts seront ressuscités dans ce nouveau monde !
(Vous devez examiner la signification des jours saints de Dieu. Ils sont bien plus que de simples jours fériés. Ils révèlent
l’ensemble du plan directeur de Dieu pour l’humanité et sont remplis d’une vision merveilleuse ! Demandez un exemplaire
gratuit de notre brochure Jours fériés païens ou jours divins consacrés—lesquels choisir ?)

Les centaines d’Israéliens tués par le Hamas seront ressuscités. Dieu veut les amener à la repentance, tout comme
l’ensemble d’Israël. Il en sera de même pour les Palestiniens tués lors des représailles militaires d’Israël. Dieu veut même
amener les terroristes remplis de haine à se repentir ! Les gens qui commettent ces actes contre les Juifs ne connaissent pas
vraiment mieux : ils ont été nourris de haine depuis leur plus tendre enfance ! Ils sont comme des pions du diable et ne s’en
rendent même pas compte. Ils ont besoin d’être libérés de la haine et de la tromperie !

Dans le grand plan de Dieu pour l’humanité, tous ces gens auront les yeux ouverts pour comprendre la vérité et pouvoir se
repentir, se tourner vers Dieu et recevoir le salut. Il en sera de même pour les milliards de personnes qui ont vécu et sont
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mortes, souvent dans la terreur, sans jamais connaître le vrai Dieu !

Le Psaume 87 est une image prophétique de Dieu rassemblant des personnes de toutes les nations dans Sa famille éternelle.
« Je proclame l’Égypte et Babylone parmi ceux qui me connaissent, » dit Dieu—« Voici, le pays des Philistins, Tyr, avec
l’Éthiopie : c’est dans Sion qu’ils sont nés » (verset 4). Dans la prophétie, la Philistie désigne la bande de Gaza actuelle, et
Tyr le Liban d’aujourd’hui. Les terroristes du Hamas et du Hezbollah qui habitent ces territoires aujourd’hui connaitront un jour
bientôt le vrai Dieu !

Surveillez Israël, et surveillez Jérusalem. Malheureusement, la guerre qui s’y déroule aujourd’hui est vraiment le signe d’une
situation pire à venir. Mais ce n’est qu’un signe à court terme. C’est aussi le signe de la plus grande nouvelle de toute
l’histoire, et elle indique l’espoir du salut pour toute l’humanité !

7 / 7


	Un signe de pire à venir
	La Grande Tribulation
	Les temps des nations
	Briser la fraternité
	La plaie d’Israël
	Pourquoi Dieu permettrait-Il cela ?
	Péchés nationaux
	L'élément déclencheur de la guerre mondiale
	Le Dernier Grand Jour


